

From | Control Union Malaysia Sdn Bhd,  
B-3-1, Block B, Prima Avenue Klang,  
Jalan Kota/KS1,  
41000 Klang, Selangor,  
Malaysia

Subject | **PENGUMUMAN PUBLIK TENTANG PENILAIAN SEMULA PT MUSIM MAS – PANGKALAN LESUNG PALM OIL MILL**

Date | **25/07/2023**

Dear Sir/Madam,

PT Musim Mas, perusahaan perkebunan Indonesia, telah mengajukan permohonan kepada Control Union Malaysia Sdn Bhd untuk melaksanakan kegiatan penilaian utama sesuai dengan Interpretasi Nasional Indonesia terhadap Prinsip dan Kriteria RSPO untuk Produksi Kelapa Sawit Berkelanjutan (INANI 2020), sebagaimana disahkan oleh Dewan Pengurus RSPO pada 20 April 2020, produksi minyak kelapa sawitnya.

**Penilaian semula direncanakan dimulai pada 4 September 2023 dan akan selesai pada 8 September 2023.**

<b>Pemohon</b>	PT Musim Mas - Pangkalan Lesung Palm Oil Mill
----------------	---

<b>Butiran Pemohon</b>	Olivier Tichit Director of Sustainability JL. KL. Yos Sudarso, KM 7.8 Tanjung Mulia, Medan Deli, Kota Medan, Sumatera Utara – 20241, Indonesia. +62 61 6615511 Olivier.tichit@musimmas.com
<b>RSPO membership number</b>	2-0907-18-000-00
<b>RSPO PalmTrace ID</b>	RSPO_PO1000000355
<b>Supply Chain Model</b>	IP
<b>Ada Pengajuan NPP?</b>	YES <input checked="" type="checkbox"/> NO <input type="checkbox"/>
<b>Status NPP</b>	If Yes, To check with RSPO
<b>Apakah ada RaCP?</b>	YES <input type="checkbox"/> NO <input checked="" type="checkbox"/> (This is required to check if there are any liabilities)
<b>Status RaCP</b>	-

<b>Informasi singkat tentang Pemohon</b>	PT Musim Mas – Pangkalan Lesung adalah Perkebunan Kelapa Sawit terintegrasi dengan bisnis inti budidaya dan pengolahan kelapa sawit yang berlokasi di Kelurahan Pangkalan Lesung, Kecamatan Pangkalan Lesung, Kabupaten Pelalawan, yang dapat ditempuh selama 3 jam dari Kota Pekanbaru. Memiliki visi menjadi perusahaan kelapa sawit terintegrasi yang terkenal dengan kualitas pekerja dan produknya. PT Musim Mas - Pangkalan Lesung memiliki portofolio produk dan aset yang terdiversifikasi, yang meliputi perkebunan dan pabrik kelapa sawit. PKS Musim Mas Pangkalan Lesung menerapkan model rantai pasok Identity Preserved. Perusahaan menerima TBS dari kebun sendiri dan petani plasma yang termasuk dalam ruang lingkup sertifikasi ini.
--	--

Pabrik Kelapa Sawit (PKS) untuk Penilaian ini (Hapus jika tidak ada)						
Nama PKS	Kapasitas Pabrik	Lokasi	GPS reference		Hasil tahunan yang diperkirakan (MT)	
(POM)	MT/Hr	Address	Longitude	Latitude	CPO	Palm Kernel
Pangkalan Lesung POM	60	Kelurahan Pangkalan Lesung, Kecamatan Pangkalan Lesung Kabupaten Pelalawan, Propinsi Riau, Indonesia	102.075 °E	0.050000 °S	59,934	16,182

DASAR PENYEDIAAN TBS TERKAIT DENGAN POM DI ATAS UNTUK DIMASUKKAN DALAM PENILAIAN INI (Hapus jika tidak berlaku)						
Nama estet / association	Location	GPS reference		Ringkasan Area (Ha)		Hasil tahunan yang diperkirakan (MT)
	Address	Longitude	Latitude	Total	Mature	
Estate III	Kelurahan Pangkalan Lesung, Kecamatan Pangkalan Lesung, Kabupaten Pelalawan, Propinsi Riau, Indonesia	102.091408° E	0.045808° S	6,239.91	4510.97	114,149.54
Estate IV	Kelurahan Pangkalan Lesung, Kecamatan Pangkalan Lesung, Kabupaten Pelalawan, Propinsi Riau, Indonesia	102.091205° E	0.099808° S	5,072.87	4147.17	82,214.97
Estate V	Desa Tanjung Beringin, Kecamatan Pangkalan Kuras, Kabupaten Pelalawan, Propinsi Riau, Indonesia	102.037833° E	0.014169° N	850.90	762.37	20,386.04
KKPA Rawa Tengkuluk	Jl. Lintas Timur, Kelurahan Pangkalan Lesung, Kecamatan Pangkalan Lesung, Kabupaten Pelalawan, Propinsi Riau, Indonesia	102.107727° E	0.020672° S	802.00	802.00	20,852.00
Kas Desa - Pangkalan Lesung	Kelurahan Pangkalan Lesung, Kecamatan Pangkalan Lesung, Kabupaten Pelalawan, Propinsi Riau, Indonesia	102.120619° E	0.036894° S	5.00	5.00	135.00
<b>Total</b>				12,970.68	10,227.51	237,737.55

RINCIAN TIM AUDIT		
PERANAN AUDITOR	NAMA	LATAR BELAKANG & KUALIFIKASI
AUDITOR UTAMA	Sandra Purba	Memiliki pengalaman bekerja di perusahaan hutan tanaman industri, pertambangan dan perusahaan perkebunan kelapa sawit selama 6 (enam) tahun. Telah tersertifikasi sebagai Ahli

		K3 Umum, telah menyelesaikan dan lulus beberapa pelatihan sistem manajemen (K3, manajemen lingkungan dan mutu), pelatihan verifikator dan validator GRK, serta pelatihan resolusi konflik dan pemetaan. Telah berhasil melewati ISPO LAC, RSPO P&C, RSPO SCCS dan SA8000.
<b>AUDITOR SOKONGAN 1</b>	Meta Adriani Simangunsong	Lebih dari 3,5 tahun pengalaman kerja di Perkebunan Kelapa Sawit. Berkualifikasi sebagai auditor Organik (UE, USDA, dan JAS) dan auditor RSPO. Menyelesaikan dan bersertifikat Kursus Lead Auditor P&C RSPO, IRCA ISO 9001 : 2015. Keakraban dengan aspek kesehatan dan keselamatan dan penerapannya di perkebunan.
<b>AUDITOR SOKONGAN 2</b>	Aida Lydia Anak Angkau	Lulus dengan gelar sarjana dalam ilmu dan manajemen lingkungan dari University of Malaya. Dia memiliki lebih dari 5 tahun pengalaman dalam keberlanjutan dan sertifikasi terkait termasuk Malaysian Sustainable Palm Oil (MSPO), International Sustainability & Carbon Certification (ISCC) dan Roundtable Sustainable Palm Oil (RSPO). Dia telah menyelesaikan kursus untuk Sistem Manajemen Terpadu ISO (IMS) – Kursus Pelatihan Dasar ISO9001, ISO14001, ISO45001, ISCC EU& PLUS, Kursus Auditor Utama P&C RSPO, Kursus Pelatihan Sertifikasi Rantai Pasokan RSPO, Kursus Pelatihan Auditor Utama MSPO, Standar Sertifikasi Rantai Pasokan MSPO (SCCS) dan memiliki kompetensi untuk Malaysia Certified Inspector for Sediment and Erosi Control (CISEC) – MY-CISEC #0513.
<b>AUDITOR SOKONGAN 3</b>	Muhammad Hariz	Lulus dengan gelar Magister Administrasi Bisnis dan BSc Kimia Terapan dari UITM. 8 tahun pengalaman bekerja di industri perkebunan dan departemen QA/QC terutama untuk industri perkebunan dengan berbagai kapasitas. Kimiawan terdaftar di Institut Kimia Malaysia. Menyelesaikan dan tersertifikasi dalam Sistem Manajemen Terintegrasi, kursus Lead Auditor P&C RSPO, Sistem Sertifikasi Rantai Suplai RSPO, Kursus Auditor P&C MSPO, Sistem Sertifikasi Rantai Suplai MSPO.

Control Union Malaysia Sdn Bhd adalah anggota Control Union - badan inspeksi dan sertifikasi internasional. CUC melakukan penilaian dan sertifikasi di banyak bidang berbasis pertanian seperti FSC, RSPO, dan produksi Organik, Produksi Tekstil Berkelanjutan, Pertukaran Organik, GLOBALGAP, HACCP, BRC, GMP. Control Union Malaysia Sdn Bhd terakreditasi untuk RSPO (RSPO-ACC-021) untuk lingkup P&C (Single Site & Group) dan SCCS di seluruh dunia. Jika diminta, salinan sertifikat akreditasi dapat diperoleh dari CUC.

Konsultasi pemangku kepentingan adalah salah satu bagian terpenting dalam proses sertifikasi; di mana pemangku kepentingan nasional, regional serta lokal yang relevan diminta untuk memberikan pandangan dan pendapat mereka tentang apakah unit sertifikasi pemohon memenuhi persyaratan Interpretasi Nasional yang berlaku.

Kami mengundang semua pemangku kepentingan untuk mengambil bagian dalam prosedur konsultasi ini karena Anda dapat memberikan kontribusi positif terhadap keputusan sertifikasi. Kami meminta Anda untuk menyampaikan masalah apa pun, baik positif maupun negatif, dengan mengirimkan tanggapan tertulis melalui surat, faks, atau melalui E-mail ke kantor Control Union Malaysia Sdn Bhd kami seperti yang ditunjukkan di bawah ini.

Untuk panduan Anda, Anda dapat mempertimbangkan poin-poin berikut:

- Perlindungan lingkungan.
- Konservasi keanekaragaman hayati.
- Kesempatan untuk bekerja.
- Penyediaan perumahan, sanitasi, fasilitas dan dukungan pendidikan.
- Pendekatan perusahaan untuk pengembangan masyarakat.
- Partisipasi dalam pengambilan keputusan.
- Masalah lain, baik positif maupun negatif yang Anda anggap mungkin relevan dengan penilaian.
- Masalah yang berkaitan dengan perkebunan lain yang dimiliki oleh perusahaan tidak termasuk dalam penilaian ini.
- Salinan standar RSPO yang berlaku untuk negara tempat penilaian dilakukan, tersedia dari [www.rspo.org](http://www.rspo.org). Atau, silakan minta salinannya di Control Union Malaysia Sdn Bhd.

Tanggapan Anda akan ditangani dengan kerahasiaan lengkap dan hanya akan didistribusikan kepada orang yang sesuai dalam organisasi CUC, ASI, dan RSPO.

Jika diperlukan, balasan Anda akan dirahasiakan. Sila tambahkan "Rahasia" dalam tanggapan Anda dan bila diinginkan, tanggapan Anda dapat ditambahkan sebagai anonim dalam ringkasan publik dari laporan tersebut. Oleh itu, sila tambahkan juga "Anonim" dalam tanggapan Anda.

Jika diminta oleh Anda, tim audit akan membuat pengaturan yang diperlukan agar Anda dapat bertemu dengan mereka selama evaluasi.

Arahkan komentar Anda ke:

Control Union Malaysia Office	
Muhammad Hariz,	
<b>Deputy Operation Manager,</b>	
B-3-1, Prima Klang Avenue,	
Jalan Kota KS/1,	
41100 Klang, Selangor,	
Malaysia	
E-Mail: <a href="mailto:hariz@controlunion.com">hariz@controlunion.com</a>	
Fax: +603 3377 1800	

Komentar yang diterima dalam waktu 30 hari sejak tanggal surat ini akan dipertimbangkan dalam Penilaian ini. Harap sertakan informasi berikut jika kami perlu menghubungi Anda untuk klarifikasi tentang masalah yang timbul.

Name : \_\_\_\_\_

Address : \_\_\_\_\_

E-Mail : \_\_\_\_\_

Phone Number : \_\_\_\_\_

Summary of Issue : \_\_\_\_\_

Terima kasih atas partisipasinya.

Salam Hormat,



---

**Muhammad Hariz**  
**Deputy Operation Manager,**  
**Control Union Malaysia Sdn Bhd**

Map I : PKS Pangkalan Lesung dengan Supply Base

